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Skripsi dengan judul “Peran Pembimbing Kemasyarakatan Dalam 

Bimbingan Pribadi Pada Klien Remaja Perkara Perlindungan Anak (Studi 

Kasus Balai Pemasyarakatan Kelas II Kediri)”, ditulis oleh Mochammad 

Widodo Wicaksono NIM 126306202087, Dosen Pembimbing Dzinnun 

Hadi S.Sos I, M.Pd. Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Jurusan 

Dakwah, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Tahun 2025. 

Abstrak : Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis peran pembimbing 

kemasyarakatan dalam memberikan bimbingan pribadi kepada klien 

remaja yang terlibat kasus perlindungan anak di Balai Pemasyarakatan 

Kelas II Kediri. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, 

dengan pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan 

dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembimbing 

kemasyarakatan memiliki tujuh peran utama:  pemberian motivasi 

emosional, pengembangan keterampilan sosial, pendekatan kepercayaan 

diri, pendidikan tentang hak dan kewajiban, reintegrasi sosial, pengawasan 

dan evaluasi, bimbingan spiritual. keputusan Sebagai pembimbing, 

mereka memberikan bimbingan yang mendukung pengembangan 

kepribadian klien dan membantu mereka memahami situasi sosial yang 

mereka hadapi. Dalam perannya sebagai motivator, pembimbing 

kemasyarakatan mendorong klien untuk beradaptasi dan mengatasi 

tantangan yang muncul dalam kehidupan sehari-hari. Terakhir, mereka 

mempertimbangkan dengan cermat keputusan penting yang diambil klien, 

termasuk pilihan pendidikan dan karier. Dari hasil analisis diketahui 

bahwa dampak positif dari bimbingan tersebut antara lain meningkatkan 

kemampuan klien dalam berinteraksi sosial, menurunkan rasa minder dan 

meningkatkan rasa percaya diri. pembimbing kemasyarakatan juga 

berperan penting dalam menciptakan lingkungan yang mendukung klien 

untuk berkembang secara pribadi dan sosial. Penelitian ini menegaskan 

bahwa keberadaan pembimbing kemasyarakatan sangat vital dalam proses 

rehabilitasi dan reintegrasi sosial klien remaja, sehingga dapat menjalani 

kehidupan yang lebih baik di masyarakat. 

Kata kunci: Pembimbing Kemasyarakatan, Bimbingan Pribadi, Klien 

Remaja, Perlindungan Anak, Balai Pemasyarakatan. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "The Role of Community Counselors in Personal Guidance 

for Teenage Clients in Child Protection Cases (Case Study of Class II Kediri 

Correctional Center)", written by Mochammad Widodo Wicaksono NIM 

126306202087, Supervisor Dzinnun Hadi S.Sos I, M.Pd. Islamic Counseling 

Guidance Study Program, Department of Da'wah, Faculty of Ushuluddin Adab 

and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 

2025. 

Abstract : This research aims to analyze the role of community counselors in 

providing personal guidance to teenage clients involved in child protection cases 

at the Class II Kediri Correctional Center. The method used is descriptive 

qualitative, with data collection through interviews, observation and 

documentation. The research results show that community advisors have three 

main roles: guiding, motivating and ensuring consideration in decision making. 

decisions As mentors, they provide guidance that supports clients' personality 

development and helps them understand the social situations they face. In their 

role as motivators, community counselors encourage clients to adapt and 

overcome challenges that arise in everyday life. Finally, they carefully consider 

important decisions clients make, including education and career choices. From 

the results of the analysis, it is known that the positive impacts of this guidance 

include increasing the client's ability to interact socially, reducing feelings of 

inferiority and increasing self-confidence. Community counselors also play an 

important role in creating an environment that supports clients to develop 

personally and socially. This research confirms that the existence of community 

counselors is vital in the rehabilitation and social reintegration process of 

adolescent clients, so that they can live a better life in society. 

Keywords: Community Guidance, Personal Guidance, Teenage Clients, Child 

Protection, Correctional Center.  
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 خالصة

 

دور مستشاري المجتمع في التوجيه المهني للعملاء المراهقين الذين يعانون من قضايا "الأطروحة بعنوان 

، بقلم محمد ويدودو ويكاكسونو "(دراسة حالة لمركز كديري الإصلاحي من الدرجة الثانية)المخدرات 

NIM 126306202087 زينون هادي إس، المشرف د برنامج دراسات الإرشاد  . .سوس الأول، ماجستير.

الإسلامي، قسم الدعوة، كلية أصول الدين الآداب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية 

 .2024تولونج أجونج، 

  :خالصة

 

يم التوجيه الشخصي يهدف هذا البحث إلى تحليل دور مستشاري المجتمع في تقد :ةيحاتفملت ااملكلا

 .للعملاء المراهقين المشاركين في قضايا حماية الطفل في مركز إصلاحية كيديري من الدرجة الثانية

 .الطريقة المستخدمة هي وصفية نوعية، مع جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق

التوجيه والتحفيز وضمان  :رئيسية تظهر نتائج البحث أن المستشارين المجتمعيين لديهم ثلاثة أدوار

القرارات كموجهين، فإنهم يقدمون التوجيه الذي يدعم تنمية شخصية  .الاعتبار في عملية صنع القرار

في دورهم كمحفزين، يقوم مستشارو  .العملاء ويساعدهم على فهم المواقف الاجتماعية التي يواجهونها

وأخيرًا،  .على التحديات التي تنشأ في الحياة اليوميةالمجتمع بتشجيع العملاء على التكيف والتغلب 

ومن  .يدرسون بعناية القرارات المهمة التي يتخذها العملاء، بما في ذلك الخيارات التعليمية والمهنية

نتائج التحليل يعرف أن الآثار الإيجابية لهذا التوجيه تشمل زيادة قدرة العميل على التفاعل الاجتماعي، 

يلعب مستشارو المجتمع أيضًا دورًا مهمًا في خلق بيئة تدعم  .الدونية، وزيادة الثقة بالنفس وتقليل مشاعر

ويؤكد هذا البحث أن وجود المرشدين المجتمعيين أمر حيوي في  .العملاء للتطور شخصيًا واجتماعيًا

العيش حياة أفضل عملية إعادة التأهيل وإعادة الإدماج الاجتماعي للعملاء المراهقين، حتى يتمكنوا من 

  .في المجتمع

 : الكلمات الرئيسية

الإصلاحي المركز الطفل، حماية المراهقين، العملاء الشخصي، الإرشاد المجتمعي، الإرشاد


